WVD Südcaravan wird 25

Eine Unterkunft für Sascha Hehn

Freiburg. Die Freiburger WVD-Südcaravan GmbH feiert ihr 25jähriges Bestehen. Im März 1983 hat Uwe Boch die WVD-Wohnmobile gegründet und seinen ersten VW-Bus vermietet. Seit 1989 die Südcaravan GmbH aus Gundelfingen hinzu kam, heißt das Unternehmen WVD Südcaravan. Sascha Hehn, Jürgen Wussow sowie andere Schauspieler und Künstler haben Boch und seinem Unternehmen in den Anfangsjahren zu ersten Erfolgen verholfen. 1984 stellte WVD für das Freiburger Zeltmusikfestival (ZMF) erstmals Reisemobile und Wohnwagen als Unterkünfte für Künstler und Festivalmitarbeiter

zur Verfügung. Zwei Jahre später übernachteten einige Schauspieler während der Dreharbeiten zur "Schwarzwaldklinik" in Bochs rollenden Unterkünften.

Im Lauf der zurückliegenden zweieinhalb Jahrzehnte hat sich das Unternehmen zum Camping-Spezialisten entwickelt und regelmäßig Lob von Fachverbänden und -zeitschriften erhalten – beispielsweise die Auszeichnung "mustergültiger Fachbetrieb" des deutschen Caravaning Handels-Verbands (DCHV). WVD Südcaravan bietet heute einen Komplettservice rund um den Mobilurlaub an: von der Vermietung oder dem Verkauf neuer



So fing es an: 1983 hat Uwe Boch seinen ersten VW-Bus vermietet. Heute zählen rund 80 Wohnmobile zum Fuhrpark von WVD Südcaravan. Bild: ff

oder gebrauchter Wohnmobile, über Umbauarbeiten, Reparaturen und Serviceleistungen bis zur Organisation von Reisen. Auf dem 7.000 Quadratmeter großen Firmensitz im Industriegebiet Freiburg-Hochdorf arbeiten knapp 20 Beschäftigte im Büro, im Zubehörgeschäft und in der

Werkstatt. Rund 80 Caravans zählen zum Unternehmensfuhrpark; um die 300 werden jährlich verkauft. Sein bislang spektakulärstes Modell stellte Boch vor zwei Jahren auf der Camping, Freizeit und Touristik-Messe in Freiburg vor: ein Wohnmobil mit Heckgarage für einen Ferrari. ine